

La Ville remet ses Mérites sportifs 2022

La Ville de Morges a remis les prix des Mérites sportifs aux athlètes morgiens s'étant distingués cette année. La cérémonie s'est déroulée au CUBE de Beausobre. Elle a été agrémentée d'une conférence de l'éco-aventurier et ancien champion suisse de natation Noam Yaron.

Après un appel à candidatures, quinze dossiers provenant de six clubs sportifs morgiens sont parvenus à l'Office des sports. Dans ce panel, la Municipalité a sélectionné les athlètes ayant accompli les meilleures performances durant la période du 1^{er} janvier au 31 octobre 2022. Ils ont reçu un Mérite ou un diplôme lors de la cérémonie.

Sportives et sportifs méritants

Remis par Laetitia Morandi, municipale en charge des sports, les prix du Mérite sportif dans la catégorie Individuel hommes et femmes sont revenus respectivement à Raphaël Ahumada, rameur du Forward Rowing Club, et à Priscilla Morand, membre du Judo Club Morges. Deux diplômes ont également été décernés afin de mettre en lumière les excellents résultats du cycliste Robin Froidevaux et de la rameuse Margaux Oural. Le Mérite sportif catégorie Équipe a ensuite été remis au duo de nageuses du Morges Natation, section artistique, Ilona Fahrni et Babou Schüpbach, tandis qu'un diplôme a récompensé l'équipe senior élite du Forward Rowing Morges. Dans la catégorie Espoir, le Mérite sportif revient au judoka Thibault Bassi. Candidats dans la même catégorie, Thalia Ahumada (Forward Rowing Club) et Alice Ponsar (Morges Natation), Cyril Cotting (Morges Natation), ainsi que les membres de l'équipe espoir du Curling Club Morges, se sont vu remettre un diplôme.

Autres prix

Outre l'octroi des Mérites sportifs, cette soirée a permis de distinguer trois personnes pour leur précieuse contribution au sein des clubs et plus largement du tissu sportif morgien. La syndique Mélanie Wyss a remis une distinction spéciale à Anne Freymond, membre du Forward Rowing Club, Elodie Hernandez, entraîneur au Morges Natation et Marc Reymond, ancien président de la Gym Morges.

Partenaire de longue date, le Journal de Morges a désigné son Coup de cœur 2022. Le directeur et rédacteur en chef Cédric Jotterand a remis ce prix à Noémie Fehlmann, du Club Nautique Morgien.

La Municipalité

Morges, le 30 novembre 2022

NOTE AUX RÉDACTIONS

Des photos des lauréat-es sont à votre disposition. Veuillez vous adresser à sports@morges.ch

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

Mme Laetitia Morandi, municipale en charge des Bâtiments, sports et domaines – tél. +41 78 813 61 12

Mme Emilie Jaccard, cheffe de l'Office de sports – tél. +41 79 794 28 46
